
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
)!

REQUERIMENTO

Prel denle

“"'1748 EMENTA:

REQUER INFDRMAÇÓES SOKRE LINHAS DE TRANSPORTE
COLETIVO URBANO No BAIRRO JARDIM PEDRA BRANCA.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos przxurados por dwenos moradores e ÍreqLenIadores do
bairro JardIm Pedva Branca que nas pedem muda em relação a falta de ônibus no
baum e a dIhtuIdade nn eesIotamenm,

Foram nos enwado a mensagem abaixo.

”Nósmoradores do bairm Pedra Branca eikumnx nnS sem.-nun abandnnudnsprio governa Em relação no
transporte pub/Im. Os moradores do bairro quando predsnm se deslocar temºs que lazer usa de vans até
o Eomnlexu Nibzirãv Vzrde, para dai uegarmo: º ônibus aº centro da zidude e demais IocuIidudes. Pºr
diversas vezes o hzmí o du; vans nãº mma-de Mm Os hºrários do; únibuS que mm do Nibeirãu Verde.
Nos ajude!!”

mente do exposto,
RIQUEREMOS na forum regImental, que Selª ºficiªdº ªf) EXCEIEWHSSIMO

Preverm Duane NogueIra, para que, no prazo IegaI, nos preste as seguintes informaçõex:

1 Por quaI monvo não emte :) transporte público nesta região?

2 Qee'rs as pruvIdéncIas e Preferture MunIpral tem tomada para evitar
todo este transtorno e esses mumupesv

SaIe ds> >e$sões, 25 de feverelroge 2021
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